

Canciller etíope agradece apoyo de Cuba en sector de la Salud



Addis Abeba, 30 may (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Etiopía, Gedu Andargachew, agradeció el aporte de la Revolución Cubana al desarrollo de la nación africana, de manera especial en el sector de la Salud.

La colaboración de la nación caribeña con el pueblo y gobierno etíope es histórica, amplia, con logros palpables, pero la labor de las brigadas médicas sobresale por su impacto social, dijo Andargachew en el encuentro de la víspera con el primer vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa.

Andargachew manifestó que se sintió honrado por recibir a Valdés Mesa, quien estuvo acompañado por la viceministra de Relaciones Exteriores Ana Teresita González; el asesor del ministro de las Fuerzas Armadas, general de brigada Arnaldo Tamayo, y la embajadora de Cuba en Etiopía, Vilma Thomas.

Asimismo manifestó que durante su gestión hará esfuerzos para fortalecer los vínculos entre las dos naciones y, además, promover la solidaridad de los países africanos con la mayor isla de las Antillas.

Valdés Mesa, en tanto, evocó el legado en África del Comandante en Jefe, Fidel Castro, y reiteró que el gobierno cubano está interesado en extender la cooperación con Etiopía a sectores que ofrezcan oportunidades de desarrollo bilateral.

En la entrevista con el canciller, el también miembro del Buró Político del Partido Comunista y la delegación acompañante finalizaron una jornada de trabajo que incluyó sendos encuentros con el viceprimer ministro Demeke Mekonnen y la presidenta Sahle-Work Zewde.

Justo antes de concluir el día, el primer vicepresidente declaró que las conversaciones con los líderes etíopes “giraron en torno al buen nivel y buen estado de las relaciones bilaterales, así como la colaboración que hemos venido realizando con este hermano país”.

Agregó, además, que aprovechó la oportunidad para expresar la gratitud por el apoyo de Addis Abeba a la resolución contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba, presentada ante la Asamblea General de las Naciones Unidas.

El viernes concluye la visita oficial de la delegación cubana a Etiopía, último punto de un periplo de trabajo que comprendió la asistencia a la ceremonia de toma de posesión de Cyril Ramaphosa como presidente de Sudáfrica, y la visita al Reino de Eswatini, invitada por el rey Mswati III. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/192085-canciller-etiope-agradece-apoyo-de-cuba-en-sector-de-la-salud>



Radio Habana Cuba